



令和6年度 学校だより  
甲南第三小学校

2・3月

2025年2月14日



## 春はすぐそこまで

2月3日は立春。暦の上では冬が終わり春の訪れを意味します。このまま春に向かうのかと思いきや、思いがけず大寒波襲来。真冬の気候となりました。それでも日中は暦通り春を感じる日差しです。春といえば「卒業式」「入学式」「桜」・・・そして上級学年への進級や中学校への入学といった新たなスタートとなり、確かな成長のあかしとその喜びのための準備期間でもあります。今の学年の締めくくりを確実にすることで、成長へのあかしの一歩にしていきたいものです。

### 1月17日(金) 生き方学習(建築士)6年

滋賀県建築士会の方々にお越しいただき、建設業という仕事への思いや、安心安全な建物を人に提供すること、自分の設計したものが形となる喜びなど多くのことを子どもたちに伝えてくださいました。パスタを使って、より強度の高い構造にするにはどうすればよいか、体感させてもらいました。



### 1月22・23日 百人一首大会

百人一首大会が今年も行われました。上の句を聞いて下の句をとることは、大人でもなかなか難しいものです。自分のお気に入りの句は勝負をかけていて、誰よりも早く取るという気合がぶつかり、白熱しているチームもありました。百人一首は、770年もの昔に百人の歌人の和歌を集めたもの。時を超えて今なお愛されている和歌の世界に、浸ってみてはいかがでしょうか。



### 1月23日(木)新1年入学説明会



5年生と、4月に1年生になる5名の新入生が交流会をしました。転がしドッジボールや学校探検をする中で、4月から最高学年となる3名の気づかひや、やさしさを感じました。瞳輝く5名が入学してくるのを楽しみにしています。

## 2月の行事予定

- 3日(月) クラブ活動
- 4日(火) 3年校外学習(ふれあいの館)
- 5日(水) カワセミ読書 冬の野外観察発表会
- 6日(木) 6年生生き方学習(作家ソウマチさん)
- 7日(金) 読書の日
- 10日(月) 全校5校時授業
- 12日(水) 家庭学習チャレンジ期間スタート
- 14日(金) 校内人権の日 ほんバス  
育友会引継会 19:00~
- 17日(月) クラブ活動(最終) 4年いのちの学習
- 20日(木) 全校5校時授業
- 21日(金) ほうかほうか本の巣さん読み聞かせ
- 25日(火) 6年薬物乱用防止教室
- 26日(水) 地区別児童会
- 27日(木) 六年生を送る会前日準備
- 28日(金) 六年生を送る会(2・3校時)  
学校評議員会 11:35~

## 3月の行事予定

- 3日(月) 委員会活動(最終) お別れ給食~7日
- 5日(水) お別れ遊び(昼休み)
- 7日(金) 読書の日  
5年校外学習(琵琶湖博物館)
- 10日(月) 全校5校時授業
- 17日(月) 卒業式予行
- 18日(火) 卒業式前日準備(3~5年)
- 19日(水) 卒業式
- 21日(金) 5校時で一斉下校(下校 14:50)
- 24日(月) 修了式・大掃除(下校 11:40)

## 1月24日(金)「冬の野外観察」&「観察発表会」

よいお天気に恵まれ、今年も大日池を目指すコースを歩きました。今回は、地域の皆さまや保護者の皆さま、そしてびわ湖放送「金曜オモロしが」の取材(3/7放送予定)も入り、にぎやかな観察会となりました。気温や環境で、毎年観察できる野鳥は変わっていきます。今年は昨年よりたくさん水鳥に出会えました。一瞬ではありますが、鳴き声と同時にカワセミも飛んだそうです。なかなか自分たちだけでは姿は見つけれませんが、講師の先生方のおかげで、この日は43種類の野鳥を観察、確認することができました。参加いただいた皆さま、ありがとうございました。2月5日には、全校で野外観察発表会を行い、各学年の学びの足跡を交流しました。



## 1月22日(水)避難訓練(不審者対応)

甲賀警察署と市の生活安全課の方にご協力いただき、不審者が校内に侵入したという設定での避難訓練を今年も実施しました。学校が安全で安心して学べる場であるよう、今後も危機管理意識を高くもち、広い視野から環境を整えていきます。



## 1月30日(木)昔の暮らし(出前授業)3年

社会科「昔の暮らし」の学習で、昔の道具を実際に見ることによって、今の生活との違いを学びました。学校の倉庫にも、貴重な道具が保存されており、初めて見る道具に歓声がわいていました。甲南町にある「ふれあいの館」にも見学に行き、学びを深めてきた子どもたちです。



## 2月6日(木)生き方学習(作家ソウ・マチさん)6年

本校の図書室にもあるジュニア文庫「姫さまですよっ!」の作者ソウ マチさんにお越しいただき、6年生に、自分が作家になるまでにどのような仕事をして何を学んだのか、4年前から始めた作家のお仕事、ものを書くことへの思いなどを熱く語っていただきました。「幸せになるためにみんな生まれてきた」「失敗から学ぶことで幸せにもなる」というワードが印象的でした。幸せになるためのポイントもたくさん教えていただきました。卒業まであと少し。毎日を大切に、この貴重な学びを自分の生き方に生かして行ってほしいです。

